

SÜDKURIER

Bad Säckingen

Eisige Attraktionen im Schlosspark

03.12.2012

Von **MARCO WEISS**



Jeden Adventssonntag Wettkämpfe um die Eisstockmeisterschaft

Seit Samstag ist die Eisbahn im Schlosspark in Bad Säckingen wieder geöffnet. An allen vier Adventssonntagen geht es dort sportlich zu, dann wird der „Getränkeland-Wagner-Cup“ im Eisstockschießen ausgetragen. Gestern gewannen die „Eisportfreunde Wyhlen“ gegen „Die Wilden“ mit 13:9.

Die Organisatoren des sportlichen Aufeinandertreffens, Franz Schuhbaum und Urs Reichle, lobten die Bedingungen vor Ort. Die beiden spielen seit fast 30 Jahren zusammen. Schuhbaum erzählte, er habe bereits als kleiner Junge auf Fischweihern in Bayern gespielt. „Eisstockschießen ist mein Leben“, fasst er seine Einstellung zu seinem Lieblingssport zusammen. Beide sind sich darüber einig, dass die Anlage hervorragend sei. „Das Feinste von Feinen“, drückt es Urs Reichle aus. „Die Umgebung ist super und der Preis von 20 Euro pro Team absolut fair“, erklärt Schuhbaum. „Normalerweise spielen wir auf Natureis“, betont Reichle. „Hier müssen wir nichts organisieren und das Eis ist immer bespielbar“, fährt Reichle fort. „Wir sind jedenfalls alle Adventssonntage zum Spielen hier“, betonen sie.

Kanaren Schiffsreisen

Kanaren Kreuzfahrten schon ab 549€. Jetzt buchen und ab ins Warme!
aida.de/Schiffsreisen_Kanaren

Google-Anzeigen

Pia Kreml von der Tourismus GmbH Bad Säckingen schaut dem Treiben auf dem Eis gebannt zu. Aber besonders freute sie sich auf die Liveband Sommerwind. „Wir haben jeden Sonntag Livemusik“, betont die Organisatorin. Am zweiten und vierten Advent kommt die Jugendmusikschule und am dritten Advent die Happy People und der Musikverein Obersäckingen, so Pia Kreml. Und am kommenden Donnerstag traut sich sogar der Nikolaus aufs Eis.

Am Samstag, 15. Dezember, kommt der Eishockeyclubs Herrischried. Kinder bis zwölf Jahre können dann am Schülerhockey teilnehmen.